



Argensola / Justicia

Justicia / Madrid

2.350.000 €

Poder disfrutar de grandes espacios dentro de casa es una ventaja enorme. Cuando voy al campo y veo todos esos metros que parece que no se acaban nunca llenos de hierba y flores es cuando más libre me siento. Porque parece que puedes hacer todo lo que quieras, allí no hay límites. Trasladar ese sentimiento a tu hogar lo convierte en un sitio que no sólo hace de refugio sino que te permite independencia y liberación. Por eso me enamoró este piso, con ese salón y esa cocina enormes para poder vivirlas a tope. Aunque, no nos engañemos, ¿A quién no le parece una maravilla este nido? 175 m2 reformados con todas las comodidades que se puedan imaginar y, además, con elementos de decoración que marcan la diferencia.

Este piso de 175 m2 es una primera planta a estrenar reformada de lujo. Cuenta con suelos de madera y techos altos, así como persianas eléctricas, calefacción por radiadores y aire acondicionado por conductos. El piso se distribuye en dos habitaciones con baño en suite y vestidor, dos baños, un aseo, salón con dos balcones exteriores, chimenea, cocina comedor en isla totalmente equipada con electrodomésticos de alta gama y bodega de vinos y zona de lavandería. Tiene 1 trastero. El edificio tiene conserje y ascensor y es de 1900. El piso está actualmente alquilado por €4.800 hasta 12/05/25. Se entrega sin muebles.

¡Os encantará!

Ref: THH1262



- 2 Habitaciones
- 2 Baños
- AACC
- Calefacción
- Trastero
- Ascensor
- Seguridad
- Conserje
- Balcón
- Armarios empotrados
- Exterior



Acerca de Justicia

Chueca-Justicia, uno de los barrios más vibrantes y cosmopolitas de **Madrid**, ofrece una experiencia única llena de diversidad y dinamismo. Este barrio es un reflejo auténtico de la **vida madrileña moderna**. Sus calles, como la **Calle de Hortaleza** y la **Calle de Fuencarral**, están siempre llenas de vida y color, destacando lugares emblemáticos como la Plaza de Chueca y el Mercado de San Antón. El barrio es conocido por su ambiente inclusivo y su rica oferta cultural, con galerías de arte, teatros y eventos que se suceden a lo largo del año.

Chueca-Justicia es un epicentro de la moda y el diseño, con una increíble variedad de tiendas que van desde boutiques de diseñadores independientes hasta grandes marcas internacionales. Las calles del barrio están llenas de cafés modernos, bares de tapas y coctelerías, convirtiéndolo en un punto de encuentro popular. En cada rincón de Chueca-Justicia se respira una atmósfera de libertad y creatividad, donde lo clásico se mezcla con lo contemporáneo en perfecta armonía.



Sobre nosotros

The Home Hunter es una agencia inmobiliaria con más de 10 años de experiencia con las mejores propiedades de Barcelona, Madrid, Empordà y Andorra. Entendemos y comercializamos desde el cariño y la transparencia, ofreciendo una experiencia diferente, honesta y cercana. Nuestra visión nos ha convertido en una de las marcas más reconocidas del territorio, siendo la inmobiliaria con más seguidores de España. Síguenos en @thehomehunter_

No somos una inmobiliaria cualquiera, añadimos valor al proceso y acompañamos a nuestros clientes a una experiencia completa, donde es posible comprar, reformar, decorar y vender con las mismas personas. Somos mucho más que una inmobiliaria. Conocerás un equipo comprometido, cercano y formado por personas talentosas y apasionadas por encontrar un hogar para cada historia. Personas que hacen todo lo posible para ayudarte a vivir de la manera que sueñas. Hacemos de la inmobiliaria algo placentero y eficaz.

